

Discrepancias en el consejo de «Informaciones»

MADRID, 20 (D16).— Juan Garrigues Walker, consejero de Prensa Castellana, S. A., empresa editora del vespertino «Informaciones», ha requerido notarialmente al presidente de la sociedad, Sebastián Auger, para que convoque a la junta general de accionistas.

Juan Garrigues tomó dicha decisión tras la celebración de un consejo de administración en el que se opuso personalmente a la pretensión de Auger de convocar dicha junta sin cumplir el requisito, inexcusable en opinión de Garrigues, de presentar las cuentas del ejercicio debidamente auditadas. El consejero estimó, además, que la convocatoria era tardía, puesto que el plazo legal para la misma ya había vencido.

Las diferencias entre ambos consocios están relacionadas con una ampliación de capital prevista por la sociedad. Desde hace meses, según fuentes informadas, Prensa Castellana, S. A., gestiona ante el Banco de Crédito Industrial la concesión de un crédito de quinientos millones de pesetas, para financiar la

compra de las instalaciones de Rotopress. Pero, debido a estas divergencias, la operación no acaba de concretarse.

Fuentes próximas al actual presidente de la sociedad, que ha tomado como abogado para el caso a Antonio García Trevijano, antiguo socio del propio Auger y de Rafael Calvo Serer en la aventura del desaparecido diario «Madrid», desmintieron ayer tajantemente que Auger hubiera dimitido de su cargo.

Las mismas fuentes indicaron que ninguna ley exige que se practique una auditoría sobre las cuentas presentadas a la junta de accionistas, por lo que, opinaron, el objetivo de Juan Garrigues al insistir sobre este punto e su requerimiento no puede ser otro sino retrasar la celebración de una junta en la que sus posiciones sobre la próxima ampliación resultarían derrotadas, ya que Auger posee más del setenta por ciento del capital social de Prensa Castellana. Las fuentes añadieron que cabe esperar un rápido arreglo amistoso entre los socios enfrentados.